

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Concejal prepara denuncia contra Santiago Taboada

POR ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA

EL EDIL DE BENITO JUÁREZ PROMUEVE SU IMAGEN EN CUAJIMALPA; QUIERE SER JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX

OMAR MONTALVO

CIUDAD DE MÉXICO.- A pesar de que todavía no inicia el proceso electoral 2024 para el Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, titular de la alcaldía Benito Juárez, ya llenó las calles con propaganda, incluso en otras demarcaciones, por lo que será denunciado ante el Instituto Electoral capitalino (IECM).

Miguel Camilo González Peralta, concejal de la alcaldía Cuajimalpa, dio a conocer que el edil panista difunde su imagen con panfletos en este territorio. “Presentaré una queja ante la Contraloría Interna y el IECM, para que proceda en contra de los delitos que está cometiendo esta persona, sobre todo estos actos anticipados de campaña”, adelantó.

Consideró que dicha propaganda es resultado de la desesperación de Taboada Cortina por volverse conocido en Cuajimalpa, donde el alcalde Adrián Rubalcava lo supera en popularidad.

Esta alcaldía era una de las pocas que no había sido invadida por la propaganda de Santiago Taboada, ya que el priísta Rubalcava Suárez también hizo públicas sus intenciones de contender por la jefatura de Gobierno capitalino el próximo año.

“Hago una denuncia pública en contra de Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, por venir a invadir a nuestras calles

con su propaganda sucia, de esta basura que interminablemente termina tapando nuestras coladeras” agregó González Peralta.

Esta denuncia contra el panista surgió justo después de que la senadora Xóchitl Gálvez anunció su decisión de no contender por el Gobierno local, sino por la Presidencia de la República. Según varias encuestas, incluidas las de Grupo Cantón, la legisladora era la ficha más fuerte de la oposición. Pero ahora ambos se disputarán la representación en la capital del país.

La propaganda del alcalde panista no sólo se ve en Cuajimalpa, sino también en zonas donde carece de popularidad como las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Xochimilco y Tláhuac.

QUEJAS



· Serán presentadas ante la Contraloría Interna y el IECM





El panista difunde su imagen en volantes y bardas



#Seguridad

Balacera en el Metro; muestra de impunidad

El PAN en la CDMX consideró que la balacera en el Metro Bellas Artes del pasado miércoles, es una muestra de la falta de capacidad de las autoridades capitalinas para atender el fenómeno de violencia creciente en la capital del país

INDIGO STAFF

Actores de oposición en el Congreso de la capital criticaron a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México de estar entregada a la complicidad del Gobierno de Morena, y como muestra de ello tomaron como ejemplo la impunidad reflejada en actos como la balacera de este miércoles en las inmediaciones del Metro Bellas Artes.

De acuerdo con un comunicado del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, el diputado Héctor Barrera, hizo énfasis en que el intercambio de fuego en la concurrida estación es producto de la desatención general de la autoridad en materia de seguridad.

“Solicitamos y exigimos al gobierno de Morena en la Ciudad, informar en dónde se encuentran

los 60 mil elementos de la Guardia Nacional que darían paz y tranquilidad a los usuarios del Metro, o en dónde están los policías que anunció Sheinbaum para cuidar las instalaciones y a sus usuarios”, mencionó el también integrante de la comisión de Seguridad del Congreso de la capital.

Barrera Marmolejo también solicitó a las autoridades que den los resultados de la Guardia Nacional operando en el Metro y se informe de cuántos policías resguardan las instalaciones de Bellas Artes.

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que la balacera fue debido a un intento de asalto donde delincuentes intentaron despojar de 15 mil pesos a una persona.

Sin embargo, no es el único

hecho violento que ha ocurrido en una zona concurrida: en junio hubo una balacera en la Central de Autobuses del Sur que dejó como saldo dos personas muertas y la semana pasada un asalto al centro comercial de Antara donde se robaron 15 relojes de lujo.

Durante la mañana de este jueves, sujetos a bordo de motocicletas asaltaron a agentes de seguridad privada de una camioneta de valores, esto en la colonia San Rafael, de la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con los primeros reportes, los delincuentes sorprendieron a los custodios y lograron sustraer unos 700 mil pesos antes de darse a la fuga.

Las autoridades ya se encuentran realizando las indagatorias.



Los hechos violentos dejaron como saldo un muerto y dos heridos en las instalaciones de la entrada a la Línea 8 de la estación Bellas Artes



FOTO: CUARTOSCUIRO

Los legisladores consideraron que los hechos ocurridos este miércoles en la céntrica estación, son reflejo del creciente clima de inseguridad en la capital del país.

**Balacera en el Metro; muestra de impunidad**

Se lanza PAN vs FGJ

POR ASESINATO EN ESTACIÓN BELLAS ARTES

FERNANDO ROSSEL

CIUDAD DE MÉXICO.- El PAN se lanzó contra la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, al considerar que el asesinato ocurrido en la estación Bellas Artes del Metro fue la gota que derramó el vaso, pues la capital del país vive sumida en la violencia e impunidad, sin que esa dependencia haga algo al respecto.

En ese contexto, el diputado Héctor Barrera Marmolejo exigió a Morena en la CDMX que informe dónde se encuentran los 60 mil elementos de la Guardia Nacional que darían paz y tranquilidad a los usuarios del Metro, tras la balacera en dicha estación de la línea 8.

A su vez, el diputado local Luis Chávez García consideró que la FGJ capitalina es “obsoleta en términos de impartición de justicia”, y que su titular, Ernestina Godoy, ha maquillado las cifras a su favor.

El presidente de la Comisión Especial de Atención a Víctimas del Congreso CDMX señaló que en el 2022 los feminicidios se dispararon 7.35%, por lo que urge revertir este problema.



La inseguridad no les importa

PREGUNTA



· Piden que Morena CD-MX informe sobre dónde están los elementos de la GN





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**